

しもべ温泉女将便り 2024年7月 No.46

令和6年8月10日 下部温泉 宿花火



今年も又おもてなしの花火が夜空を彩りました
午後8時から30分リバーサイドパークにて
小規模ですが山合の中、臨場感のある花火を見に行かれたら客席も良かったです！
こんな近くに思ひかけずみられて楽しかった。
奇がすがた、と喜んでいらっしゃいました。

諫南の夏まつり



8月24日には諫南の夏まつりが富士川クラフトパークで
昼の部 10:00～夜の部 16:30～開催されました。
各旅館・ホテルも夢らんたんの打ち上げに協賛17
社ました。庄合村や太鼓衣彰の幻想的な
切り絵の世界・キャラクターランド 約100点
又来年も期待です。



(台風10号)かぬの鹿児島に上陸する前から

なかなか進度が上がらず遅く離れた。
関東甲信越まで線状降水帯が発生し
多大な影響が出ました。東海道新幹線、船橋、中部横断道
各国道の通行止めや運行中止年、我が家もまた
からガラスが吹き飛ぶ(約10月)、9月(日)我が家は
カレントでくずれや家屋の倒壊等の被害は今回これが地域には
出なくてよかったです。

この夏困った事



今來てるような台風だったり自然災害です。予測できなくていつくるのかも分からなくて、電車も計画運休とか。お客様もキャンセルして良いのかどうか、迷って困ってるかと思います。こちら側もとても困る。
予測できないことは起こらないでほしい。

大黒屋 石部貴代

今年の夏は記録的な猛暑となりました。館内では引き続きマスク着用でしたので、スタッフは大変だったと思います。普段はなんともないのに忙しくなると色々なことが起こるものです。「なぜ今なの」と心折れそうになりましたが、スタッフの皆さんの努力で何とかピンチを切り抜けることができ、ほっとしました。8月最後の週は台風の影響で散々な結果となってしまいましたが、また気持ちを新たに頑張って参りたいと思います。

下部ホテル 向井資子

この夏はとにかく暑い事が全てに影響を及ぼした感があります、暑さによつ疲労が増し、その蓄積でずっと体調不良、精神的ストレスも加わり、漢方薬に頼らざるを得ませんでした。梅干しの土用干しも一日しかできなかったのもストレスでした。

源泉館 依田由有子

当館の離れた庭に栗の木があるのですが、毎年この栗を使って栗ご飯や煮物等秋の味覚プランとしてお客様に好評を貰っていましたが、今年は栗のイガがまだ青く木になっているうちから猿が来て食い散らかし、まるで台風が去った後のように葉っぱや枝、イガが乱雑に散らかっているのです。このままでは栗ご飯を作ることもできず、秋のプランに支障が出てしまうため、急遽プランを停止しました。どうなたかサルを撃退するいい知恵を教えていただきたいです。

梅ぞ乃 遠藤史保美

暑さ、物価高、老朽化してくる建物の修繕…ここ数年の異常な猛暑、そろそろこれが普通の暑さになってしまうのだろうな、と思いますがとにかくダウンしないように日々やり過ごすのがやっとです。物価高や館内の修繕工事、家電の買い替え、必要経費とはいえ頭を抱える出費額となりました。

喜久屋 渡辺智子

8月裏山の枯巨木が突然道に倒れました。砂防網、トイレの窓、煙突を壊し道を塞ぎました。私道との事で行政はノータッチ。どうにか通行出来るよう！もう一つはフランス人が午後行ってきますと言って暗くなつて帰つて来ましたが心配しました。富士山が見たいと2泊して！又わざわざ置き手紙と匂い袋が2つ玄関にあり”私の面倒を見てくれてありがとう”と嬉しかったです。

さのや旅館 佐野ちづる

この夏困ったことは、まさに今です！
ノロノロ台風のせいで、キャンセル続出！
山登りのグループさんの予約も全キャンセルとなりました。
仕方ないことですが、台風バカヤローと呼びたくなりました！

橋本屋 石部夏穂

この夏困ったことは、両親を急に介護する事になった事です。両親が元気で働いていたので安心して生活出来ていきましたが、一変し、仕事を一気に引き継がなくてはならなくなりました。女将会の皆さんから親の介護について「来る時は一度に来るよー！」前から言われていましたが、本当にそんなんだと実感しました。分からないことだらけですが、女将さん達に聞きながら頑張りたいと思います。

ホテル守田 依田夏奈